

Hanomag Club Mittershausen 1990 e.V.

Verein zur Förderung von Kulturwerten und Pflege des landwirtschaftlichen Brauchtums.

Hanomag Club Mittershausen, Talstr. 5, 64658 Fürth

www.hanomag-club.de

Gegründet: 9.9.90

Vereinsregister: AG Bensheim, Nr.20842

1. Vorsitzende

Claudia Mentel 06253/9891991

2. Vorsitzender

Benjamin Spengler 06201/73160

Kassenwart

Christopher Herbert 06252/5900294

Liebe HCM-Vereinsmitglieder,

wie Ihr wisst, stellt die aktuelle Situation uns alle in sämtlichen Lebenslagen vor große Herausforderungen. Covid-19/Corona nimmt eine sehr dynamische Entwicklung an. Die Infektionsraten steigen unkontrolliert. Es ist für uns alle eine große Unbekannte.

Wir schließen uns daher den Präventivmaßnahmen aus Politik, Gesundheitswesen und weiterer sachkundiger Gremien an. Um uns, unsere Mitglieder und deren Angehörige sowie alle Risikogruppen schützen und keinen weiteren Gefahren aussetzen, legen wir ab sofort und bis auf Weiteres alle Vereinsaktivitäten auf Eis. Unsere Jahreshauptversammlung wird selbstverständlich zu gegebener Zeit nachgeholt. Der 25. Ostermarkt in Mittershausen ist ausgefallen. Derzeit gehen wir davon aus, dass unser Schleppertreff am 8.- und 9. August 2020 wie geplant auf dem Europaplatz in Heppenheim stattfinden kann und hoffen auf Eure Unterstützung.

Veränderungen und Ankündigungen veröffentlichen wir hierzu immer auf unserer Homepage www.hanomag-club.de.

Außerdem ist der Vorstand darum bemüht, alle Mitglieder schnell und kostengünstig mit regelmäßigen Informationen zu versorgen. Die Aussendung eines einzigen Rundbriefs - wie diesem - per Post belastet unsere Vereinskasse mit rund 220€. Daher soll ein Email-Newsletter eingerichtet werden. Hierzu benötigen wir aber Eure Mithilfe: **Bitte teilt uns Eure Email Adresse mit!** Ihr könnt dazu gerne das Kontaktformular auf unserer Webseite nutzen oder auch eine E-Mail an info@hanomag-club.de senden.

An alle Barzahler haben wir noch eine weitere Bitte: laut Satzung sind auch diese zur Zahlung des Mitgliedsbeitrags im Laufe des ersten Quartals des Jahres verpflichtet. Dies ist in der aktuellen Situation unzweifelhaft nicht möglich. Wir möchten Euch daher bitten, die ausstehenden Beiträge auf unser Bankkonto zu überweisen. Bei Fragen dazu stehe ich Euch gerne zur Verfügung.

Habt in dieser Zeit ein Auge auf Eure Liebsten, Nächsten, Nachbarn und alle anderen Mitmenschen und unterstützt diese, wo es Euch möglich ist.

i.A. Christopher Herbert, Kassenwart